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以最低的利率和費用為您提供各種貸款計劃 !
‧與多家貸款銀行有業務往來

‧最低利率‧費用最低

‧手續簡便‧作業迅速

‧多種貸款計劃滿足您的需求

- 重新貸款, 購房貸款﹐固定利率﹐浮動利率﹐Cash Out, 商業地產貸款 
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波音面臨高層全面改組波音面臨高層全面改組
波音737 MAX的噩夢
去年2月，美國西南航空公司的一架新波音

737 Max客機首次飛行時，自動化穩定系統似

乎出了故障，導致飛行員在起飛後不久緊急迫

降。不到兩個月後，美國阿拉斯加航空公司一

架總飛行時間只有八個小時的737 Max客機被迫

暫時停飛，直到機械師解決了機艙火警探測系

統的問題。去年11月，美國聯合航空公司一架

剛交付使用的737 Max的發動機在1.1萬米高空發

生故障。

這幾家美國航空公司報告給聯邦航空管理局

（簡稱FAA）的安全事故沒有被廣泛報導。沒

有跡象表明這些事故將乘客置於危險之中，也

不清楚什麼人最終對這些問題負有責任。但自

從今年1月5日阿拉斯加航空公司一架機齡兩個

月的737 Max 9噴氣式客機的一塊機艙嵌板在

半空脫落以來，類似事故引起了新的聯想，使

人們對波音公司生產的飛機質量產生了更多疑

問。

到處都走捷徑
「很多部位似乎當初就有組裝上的問題，」

身為工程師的航空安全專家雅各布森說，他在

波音公司工作了十多年，在FAA工作了25年以

上。「關鍵問題是，到處都走捷徑——沒有把

工作做好，」他還說。

這些報告，以及對航空安全專家和20多名現

任和前任波音員工的採訪，為這家長期以來被

視為美國工程技術巔峰的公司勾勒出一幅令人

擔憂的圖景。發生在2018年和2019年的兩起737 

Max 8客機墜毀事故造成了將近350人死亡。受

訪者們表示，事故發生後的幾年裡，在提高質

量方面，波音一直困難重重。

接受採訪的人說，原本為確保波音飛機安全

而設定的關鍵冗餘層似乎只是在勉強維持。自

疫情暴發以來，波音公司員工的經驗水平有所

下降。旨在對機械師的工作進行重要檢驗的質

檢過程多年來一直在減弱。在以波音要求的速

度生產零部件時，一些供應商在滿足質量標準

方面一直面臨困難。

高層全面改組
迫於向監管機構、航空公司和乘客顯示公司

正在認真對待最新危機的壓力，波音在上週一

宣布對公司領導層進行全面調整。首席執行官

戴夫·卡爾霍恩將於今年年底離職，商用飛機

部門的負責人斯坦·迪爾將立即退休，737 Max

由該部門生產。公司董事長拉里·凱爾納辭去

職務，並且不再尋求連任董事會成員。

卡爾霍恩2020年1月出任波音首席執行官時

曾表示，他決心改進公司的安全文化。公司增

加了具有工程和安全專業知識的董事，並在董

事會設立了安全委員會。波音稱，自2019年以

來，已將商用飛機的質量檢查員人數增加了

20%，每架飛機的檢查次數也有所增加。

737 Max 8墜機事件發生後，波音及其監管

機構最關心的是事故原因：設計和軟體上的缺

陷。但一些現任和前任員工說，在他們看來，

製造質量的問題當時也很明顯，高管和監管人

員也應該意識到了這點。

FAA限期改善品管
1月5日的事故發生後，FAA對波音737 Max的

生產過程進行了六週的稽查，記錄了波音質量

控制方面的幾十處失誤。FAA給了波音三個月

時間（也就是大約在今年5月底之前）解決質量

控制問題。

聯邦官員已將機艙嵌板脫落事故的原因追溯

到波音在華盛頓州倫頓市組裝737 Max的工廠。

據美國國家運輸安全委員會的說法，該嵌板曾

被取下，但似乎在裝回去時沒有使用將其固定

到位的螺栓。該嵌板被稱為「門塞」，用來覆

蓋一個不需要的緊急出口留下的空缺。

現任和前任波音員工表示，該事故反映了長

期存在的問題。幾名員工說，工人經常在如期

完成生產上面臨巨大壓力，有時會導致有問題

的操作，他們擔心這樣的做法可能達不到質量

和安全標準。

倫頓工廠的前機械師達文·費舍爾也接受

了西雅圖電視台的採訪，他在採訪中說，波音

2017年推出737 Max機型後，

他注意到公司的文化大約從

那時起發生了變化。「他們

想提高飛機的生產速度，然

後 不 斷 地 加 緊 、 加 緊 、 加

緊，以便更快、更快、更快

地生產，」他說。

737 Max機型的推出是為了

應對歐洲製造商空中巴士的

節油新機型。2017年初，737 

Max機型的產量是每月約42

架，波音在2018年將產量提

高到每月約52架。衣索比亞

發生了第二次墜機事件後不

久，世界各地的監管機構都停飛了該機型的客

機，737 Max的生產速度幾乎降為零。使用737 

Max機型的航班2020年底復飛後，為了避免進一

步落後於空巴，波音再次開始提高產量。

高管承認犯錯
現在，一些波音高管承認他們犯了錯誤。

「這些年來，我們優先考慮的是飛機在工廠的

組裝，而不是把事情做對，這種情況必須改

變，」波音的首席財務官布萊恩·韋斯特在上

週的投資者會議上說。

卡爾霍恩也承認波音必須改進，但他為公司

的生產方式進行了辯護。「過去幾年裡，我們

一直非常小心，不把系統推得太快，為了花時

間把事情做好，我們在放慢速度、停止生產、

或停止交付方面從未猶豫過，」他今年1月說。

接受採訪的波音現任和前任員工提供了多年

來質量如何受影響的例子，他們當中大多數人

要求不具名，因為沒有接受採訪的授權，也擔

心遭到報復。許多人說，他們仍尊敬波音及其

員工，希望波音成功。一名目前在南卡羅來納

州北查爾斯頓的波音787夢想飛機工廠工作的

人稱，他看到了組裝飛機時的許多問題，包括

電線的走線錯誤，這種錯誤會增加電線相互摩

擦、導致損壞的風險。這名工人說，員工有時

還會「挑選質檢員」，專門找會讓他們的工作

通過的人來檢查。

在這些採訪中聽到的一些擔憂與波音南卡羅

來納工廠的幾名舉報人2019年向時報投訴的質

量問題相吻合。南卡羅來納州和華盛頓州的幾

名波音現任和前任員工說，在有些情況下，公

司允許製造飛機的機械師核准

他們自己的工作。他們說，這

種「自我查核」取消了質量控

制的一個關鍵層次。

波音上週三在一份聲明中表

示，公司已在2021年取消了南

卡羅來納州的自我查核，該做

法在其他工廠的質量檢查中只

佔不到10%。聲明稱，公司在

交付前對每架飛機進行質量檢

查，以確保線束間隔適當，而

且不允許挑選質檢員。

疫情導致大裁員
近年來的另一個影響因素

是，波音員工的經驗比新冠病

毒大流行前要少。疫情在2020

年初暴發後，航空旅行銳減，許多航空業高管

曾以為，乘客人數回到以前的水平將需要好幾

年的時間。波音開始裁員，鼓勵員工買斷工齡

或提前退休。全公司最終失去了約1.9萬名員

工，包括一些有幾十年經驗的員工。

波音目前在商用飛機、國防、服務和其他

部門有17.1萬僱員，人數比2020年底增長了約

20%。但現任和前任員工認為，許多新僱員經

驗不足。一名去年才離開波音華盛頓州質檢員

職位的前員工說，公司沒有為所有新員工提供

足夠的培訓，他們有時只能向更有經驗的同事

學習關鍵技能。

波音表示，自今年1月5日以來，員工已提出

需要更多培訓的要求，公司正在努力滿足這些

需求，包括從3月起增加在工廠車間的培訓。

蘋果秋季發表會登場，全新iPhone 15系列新機備受矚目，這次在
發表會上全新推出 iPhone 15 與 iPhone 15 Plus。產品於9月15
日 (星期五) 開放預購，9月22日 (星期五) 開始供貨。

到 處 都 走 捷 徑 ?  

波音在倫頓的工廠，737 Max機型在這裡組裝。


